

PlantaDoce.

Público

Madrid destina 4,4 millones de euros a reformar el acceso al Hospital Infanta Leonor

El Gobierno madrileño modificará el paso inferior entre el hospital y la calle Santa Eugenia para facilitar el acceso al centro sanitario a los usuarios. Las obras tendrán una duración de nueve meses.

PlantaDoce
25 may 2023 - 10:08



Inversión en salud. Madrid destina 4,4 millones de euros en reformar el acceso al Hospital Infanta Leonor. Se mejorará el paso inferior del hospital y la calle Santa Eugenia para facilitar el acceso a los usuarios. Las obras incluirán dos carriles para el tránsito de vehículos y una acera peatonal.

Los trabajos empezarán a finales de año y tendrán una duración de nueve meses. Se espera que esté en funcionamiento a mediados de 2024. El Servicio Madrileño de Salud será el encargado de supervisar las obras. Además, añadirá un espacio de áreas verdes alrededor del paso inferior.

La unión de vías entre el hospital y la calle Santa Eugenia permitirá que miles de vecinos de la zona accedan al recinto sanitario de una manera más fácil y rápida,

PlantaDoce.

reduciendo la distancia y tiempo a pie.

El Hospital Infanta Leonor presta servicio a más de 311.000 personas del barrio de Vallecas

El Hospital Infanta Leonor atiende a una media de 311.000 personas de los barrios de Villa de Vallecas y Puente de Vallecas. Además, en el Hospital Infanta Sofía se aprobó una inversión de 33,1 millones de euros para su reforma. Las reformas se iniciarán a principios de verano y las instalaciones se pondrán en marcha en marzo de 2024. El desembolso incluye tanto el proyecto de remodelación del hospital como el equipamiento adicional con el que se dotará.

Las modificaciones del centro hospitalario afectarán a cuatro zonas. Por un lado, se ampliará el hospital de día oncohematológico, que albergará más de cuarenta plazas para la asistencia de pacientes. En este mismo nivel estarán las consultas externas oncohematológicas y el hospital de día, además de una farmacia y unidades de apoyo psicológico, nutricionista y voluntariado. El área contará con tres consultas de enfermería para extracciones y otras técnicas, ocho de oncología, una de farmacia, dos consultas de hematología y una sala blanca, además de tres espacios polivalentes para las tareas realizadas por el personal de apoyo.

El proyecto prevé para la séptima planta la construcción de un área al aire libre que esté acondicionada para pacientes y familiares. Esta misma zona también se podrá utilizar para rehabilitación en determinados tipos de terapia y para gestiones operativas del centro. Mientras, las tres primeras plantas del recinto hospitalario se mantendrán sin modificar, puesto que están destinadas a equipamiento del hospital y albergan los laboratorios.